

『スタートライン』

2018. 5. 28 第5号

先日、榊さんとの授業で、病院玄関から新1・2・3病棟の横を通ってアカシア病棟までの外散歩をしました。病院前は、黄色いタンポポの花でいっぱいでした。（『綿毛が飛び始める前に』と、今はしっかりと刈ってありますが…。）5月下旬から6月は、心地よい天候が続き、外散歩には最適です。疲れすぎないように途中で休憩を入れながら、歌を聴きながら歌いながら、いろいろなコースを歩きたいと思っています。

先週、先々週と、本校運動会のため授業日を変更させていただき、ありがとうございました。これからはしばらくは授業日を変更することなく訪問できると思っていたら、5月31日に創立記念日がありました。

＝ 創立記念日のお知らせ ＝

5月31日（木）は、創立記念日のため学校の授業はお休みです。木曜日は午後から前出さんの授業がある日ですが、皆さんと一緒に療育の時間を過ごしてください。

虫歯の予防デー（歯と口の健康週間）に向けて、虫歯予防ポスター??虫歯予防作品??を作っています。紙皿を大きく開けた口に見立てて、中に真っ白に輝くビーズを並べたら完成です。榊さんも前出さんも、マジックを持って色を塗ったりビーズをつまんで貼り付けたりはしませんが、目の前で「こんなのはどうでしょう？だんだんできてきたよ。」と話をしながら作っている私の手元を見ていてくれます。

これも、完成したら本校玄関に貼ってある“病院訪問だより「スタートライン」”の横に飾ろうと思っています。

